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ACTA N.º 012-CERO DOCE 1 

ACTA DE SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL  08 DE MARZO DEL 2 

2022   3 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 4 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 5 
Chimborazo, hoy martes, 08 de marzo del 2022, siendo las 07h40, previa convocatoria del Señor 6 
Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón 7 
Guamote, se reúnen en Sesión ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, 8 
DR. JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA Y ALBERTO MISHQUE, Concejales del GADMCG, 9 
Dr. Javier Andino Asesor General del GADMCG y Abg. Marlene Caín Ortiz, Secretaria General de 10 
Concejo del GADMCG respectivamente,  para tratar los  puntos del Orden del día constantes en la 11 
CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 12 
POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN 13 
ORDINARIA DEL 03 DE MARZO DEL 2022. 3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES 14 
DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 4. CONOCIMIENTO DEL 15 
INFORME ECONÓMICO SOBRE EL PRESUPUESTO DESTINADO AL PIPG, PRESENTADO 16 
MENDIANTE OFICIO Nº 0035-PIP-G. A CARGO DEL MGTR. DARÍO CHUTO PRESIDENTE 17 
DEL PARLAMENTO INDÍGENA GUAMOTE. 5. CLAUSURA. Mismo que es puesto a 18 
consideración de los miembros del Concejo Municipal por el señor alcalde. Vicealcalde Segundo 19 
Guashpa: buenos días señores concejales, señor alcalde solicito sea incorporado al orden del día el 20 
“CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA 21 
PARA ACTUALIZAR LA PLANIFICACIÓN MEDIANTE LA ALINEACIÓN DEL PLAN DE 22 
DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN GUAMOTE AL PLAN 23 
NACIONAL DE DESARROLLO, CREACIÓN DE OPORTUNIDADES 2021-2025” ya que 24 
actualmente estamos con un nuevo gobierno nacional, concejal Dr. José Sayay; apoyo la moción, 25 
Concejal Oswaldo Naula; aprobado. Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Alberto 26 
Mishque: aprobado; Concejal Dr. José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: 27 
Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en consecuencia, se aprueba el orden del día de la 28 
sesión ordinaria de concejo municipal del 08 de marzo del 2022, con la incorporación al orden del 29 
día del siguiente punto; CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL PROYECTO DE REFORMA 30 
A LA ORDENANZA PARA ACTUALIZAR LA PLANIFICACIÓN MEDIANTE LA 31 
ALINEACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL 32 
CANTÓN GUAMOTE AL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO, CREACIÓN DE 33 
OPORTUNIDADES 2021-2025” DESARROLLO 1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E 34 
INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el 35 
Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores concejales, esto es los señores: 36 
ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA y ALBERTO 37 
MISHQUE, contando con el Quórum Reglamentario correspondiente para su instalación. El Señor 38 
alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión ordinaria de Concejo Municipal siendo las 07h40; 2. 39 
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL 03 DE MARZO DEL 40 
2022. Una vez que la señora secretaria procede a dar lectura al acta y resoluciones de la Sesión 41 
Ordinaria del 03 de marzo del 2022, y menciona que dichas actas fueron remitidas a cada uno de los 42 
correos electrónicos de los señores ediles concejales para su revisión y consecuentemente su 43 
aprobación. Por cuanto se procede con la aprobación del punto en mención; Concejal Oswaldo 44 
Naula; aprobado. Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Alberto Mishque: aprobado; 45 
Concejal Dr. José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín 46 
Quishpe; aprobado; en consecuencia, Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 038-C-47 
GADMCG-2022, RESUELVE: Aprobar el Acta de Sesión Ordinaria de Concejo Municipal 48 
del 03 de marzo del 2022. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN 49 
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QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe: Con el permiso de ustedes 50 
señores concejales; esta semana ha sido muy corta por las actividades cumplidas en el feriado, el día 51 
jueves después de la sesión de concejo municipal nos trasladamos a la entrega de las terneras en la 52 
comunidad Laime Totorillas, observamos una comunidad un poco descuidada ya que nunca han 53 
solicitado las maquinarias para el arreglo de las carreteras, al respecto se ofreció por parte de la 54 
administración enviar algunas maquinarias para que realicen el mantenimiento vial, se entrego las 55 
terneras con absoluta normalidad, el día viernes se dio atención a la ciudadanía, y realizamos un 56 
recorrido de la vía nueva que se esta implementando esperamos concluir hasta el día viernes el 57 
nuevo paso lateral de la cabecera cantonal, el día domingo; tuvimos una reunión en la comunidad 58 
Ishbug Curiquinga de la parroquia cebadas la gente estaba un poco inconforme por malos 59 
comentarios, toman fotos de semovientes que ni siquiera se entregaron, lo primero que se hizo fue 60 
es calmara a la gente, se les comunico que si son animales que no están de acuerdo a las 61 
especificaciones  técnicas nosotros no podemos garantizar sin embargo no había sido así más bien 62 
todo salió bien, la comunidad fue conforme, por el echo que se entregaron las mismas baconas que 63 
ellos habían tomado en fotografías, el día de mañana llegas las 16 baconas que falta, están 64 
cordialmente invitados para la entrega total en la comunidad curiquinga, hasta aquí mi informe 65 
señores concejales de pronto alguna sugerencia estoy para escuchar y responder:  Concejal Dr. 66 
José Sayay: desde un inicio nosotros habíamos sugerido que se haga bien las cosas 67 
lamentablemente hasta el momento ya termino la fecha de entrega y no ha entregado en total, la 68 
gente nos dice que nosotros concejales no exigimos al respecto tratemos de mejorar además el 69 
proveedor también tenia que comprometerse en la entrega, si realmente podía entregar, hay un 70 
dicho que dice cuando el rio suena piedras trae, nosotros escuchamos  que las terneras vienen de 71 
Colombia y como el proveedor no ha cancelado en Colombia  en dicho lugar ya no quieren entregar 72 
los semovientes por  ende escuchamos que el proveedor esta buscando estos semovientes en la 73 
costa, no se si esos animales se acostumbren por el clima, ayer lo que nos decían es que ya se 74 
mueren 10 ganados, señor alcalde solucione lo mas pronto posible, le recomendamos es que si el 75 
proveedor no esta cumpliendo terminemos el contrato por mutuo acuerdo y cancelemos hasta donde 76 
esta avanzado el proyecto. Par evitar multas y terminar bien.  En cuanto a los borregos también 77 
estamos un poco preocupados. Concejal Alberto Mishque: buenos días con todos, sobre el ganado 78 
tenemos bastantes problemas, toda la administración estamos quedamos mal, la verdad veo que el 79 
señor proveedor en muy irresponsable, no sé qué compromiso tiene ya que de forma grosera quiere 80 
entregar ese ganado de mala calidad el otro ganado no sé dónde entregarían, la gente la vez pasada 81 
si cogió ganados, pero tenemos que cuidar mucho el ganado que venga con tuberculosis y 82 
brucelosis,  a más de eso tenemos que saber qué calidad de ganado estamos entregando, si puede 83 
venir ganado de Colombia es buena calidad pero siempre y cuando este chequeado de las 84 
enfermedades de tuberculosis y brucelosis, ahí sale el mejor ganado del país, en el caso de Ishsbug 85 
curiquinga mas ha estado ganado de la costa, ya cuando el técnico y fiscalizador no dan paso 86 
después el proveedor asoma con ganado de buena calidad ahí es como que el proveedor quiere 87 
hacer chocar al alcalde con los técnicos, eso no esta bien, y después quieren venir a mentir diciendo 88 
que ese ganado bueno trajeron y ese ganado no hace pasar, incluso la señora de compras publicas ya 89 
pidiendo la cabeza de los técnicos yo tengo evidencia de la señora de compras públicas que está 90 
diciendo que los concejales no están dejando que avance los procesos por que piden su tajada, 91 
comprendo que el señor alcalde no puede tomar esas decisiones por que están en maternidad para 92 
cambiar de líder de compras publicas pero señores concejales deberíamos otra opción, no digo solo 93 
a la señora de compras publicas sino a todos los técnicos que no den resultados, también tenemos 94 
que aclarar eso de las ordenanzas, nosotros hemos pedido de favor que trabajemos bien  pero mejor 95 
estamos empeorando, que conste en actas que en los temas de ganados, borregos, nosotros ya 96 
solicitamos que los procesos se realicen o suban por partes, ganado si hay pero con diferentes 97 
proveedores, la vez pasada en 7 días calendario hicieron pagar mas de 70 mil, entonces hay 98 
suficiente tiempo que el proveedor puede entregar los animales, peor que pasa esto y el otro, y 99 
nosotros estamos que dando mal, ya que el 25 de febrero ya se terminó el plazo, pero parece que 100 
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han hecho una prórroga, por eso algunos técnicos dicen Guamote nomas es eso no esta bien, no 101 
porque es Guamote cualquiera puede venir hacer lo que le dé la gana, somos seres humanos 102 
tenemos errores pero haciendo bien las cosas quien va decir nada. No sé a dónde llegaremos si 103 
seguimos así. Concejal Tec. Oswaldo Naula; buenos días con todos, al respecto del informe de la 104 
máxima autoridad; hoy felicito al concejal Alberto, hemos realizados debates en el pleno con la 105 
decisión que todos quedemos bien, no con la  intención de hacer quedar mal a nadie, pero a veces 106 
los técnicos los asesore no entienden nos consideran como un obstáculo, nosotros apoyamos el 107 
trabajo; yo me fui al lugar donde estaban los animales, los fiscalizadores tenían que ver que hubiera 108 
ganado para iniciar cualquier proceso, pero continuaron con el proceso sin tener ningún ganado, eso 109 
es direccionamiento, yo informe esta situación en el pleno, al final llego 50 ganados, señores 110 
concejales trabajemos por el pueblo, porque Guamote es pobre, por la corrupción, por 111 
direccionamientos, como concejal tengo tres semanas para irme despidiendo de qui pero si voy a 112 
llamar a las comunidades para informar este asunto, no es dable que ya se termina el plazo, y el 113 
proveedor campante, además no he sabido que se ha muerto 10 ganados pero eso se tienen que 114 
reponer, señores concejales nuestras resoluciones parecen que no vale nada, como van a juntar 115 
muchos proyectos los proveedores no van a tener por eso están buscando en mercados, plazas, el 116 
señor que gano dijo clarito, este ganado son de Colombia, dijo que va traer unas terneras bonitas de 117 
Colombia, hasta como que me vino a decir haber señor concejal que quiere?, pero el dinero no es de 118 
nosotros es del pueblo, mi sugerencia es que llamemos a todas las comunidades para informar estas 119 
cosas. Esto si señor alcalde no va quedar mal un cebadeño, cuando no hace lo que compra publicas 120 
quieren despedir a un cebadeño. No van a venir a ordenar los de afuera a nosotros que somos 121 
Guamoteños, señor alcalde ponga en orden ya que la gente nos está hablando a todos.  Concejal Dr. 122 
José Sayay: solamente para acotar señor alcalde, no somos de la oposición mas bien solicitamos 123 
que haga bien las cosas, hace tres semanas tuvimos una reunión con la comunidad Tiocajas, ellos 124 
habían venido a mandar sacando del puesto a la señora de compras públicas, nosotros dijimos que 125 
no, señor alcalde usted se comprometió que en el nuevo año usted iba cambiar a la líder de compras 126 
publicas pero sigue la misma compañera, por ende nosotros no nos responsabilizamos lo que haga 127 
el pueblo si ellos actúan. Ahora la compañera de compras publicas ha manifestado que tienen que 128 
cumplir tal como ella dice o sino todos los técnicos van a ser despedidos, eso no está bien. Alcalde 129 
Delfín Quishpe; perdón señor concejal creo que estamos alarmando algo que no es cierto, no he 130 
escuchado, no he visto, tal vez por los pasillos cometarios vienen comentarios van, esto desde la 131 
unidad requirente, hasta el momento  no se ha puesto ninguna denuncia participaron dos oferentes a 132 
la puja el del más bajo precio gano eso tiene conocimiento más  en compras públicas, en el proyecto 133 
en las especificaciones esta generalizado ganado lechero raza mejorada, pero otra cosa fuera que 134 
nosotros en las especificaciones  mencionáramos la raza ahí si fuera direccionamiento, no estoy 135 
defendiendo a nadie, yo también estaba molesto cosa que dije que se termine unilateralmente sin 136 
ningún problema eso esta en la ley en el contrato, al final cuando pasa estas cosas el proveedor 137 
queda con una mancha en el sistema de contratación y ya no le es fácil ingresar a otros concursos,  138 
ahora la muerte de 10 terneras quien confirma? Si esta muerto 10 o más animales como sabemos 139 
cuál fue la causa de la muerte, eso que responsabilidad llevamos nosotros  como representantes 140 
legales, y así también el proveedor creo que esta reponiendo, en cuanto a lo que falta algunos 141 
animales ya se esta entregando el total de animales. Realicen ustedes la fiscalización ese es el deber 142 
de ustedes señores concejales. Concejal Dr. José Sayay: nosotros hemos sugerido desde un tiempo 143 
atrás, si hubiéramos hecho la compra por partes no hubiera estos problemas lo que pasa es que se 144 
entrego a un solo proveedor además que se esta entregando recursos a gente que no es de Guamote, 145 
por lo menos que los recursos queden en Guamote, ahora queremos que solucione lo mas pronto 146 
posible y esperemos que las comunidades no vengan a reclamar. Concejal Sr. Alberto Mishque: 147 
sobre la muerte de los 10 animales es verdad no podemos especular, con el trato correspondiente 148 
unos animales (inmunidad) que yo traje ni uno murió, pero tenemos que comunicar ya sea los 149 
técnicos o nosotros que con el medicamente de autoinmunidad se vacune al momento que los 150 
animales bajan de trasporte, esto de mi parte que conste en el acta. Vicealcalde Segundo Guahspa: 151 
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con todo el respeto como nos caracterizamos los guatones algunos ponemos queja entre nosotros a 152 
mí me gusta hablar de frente, la administración es de pachakutik, los técnicos son de pachakutik, y 153 
por qué nos vienen a culpar a nosotros que estamos cogiendo una tajada, el ing. Jaime Ortiz es 154 
orgullosamente Cebadeño Guamoteño,  ahora es cuando tienen que demostrar su capacidad, el 155 
fiscalizador es cebadeño, el como técnico tiene que decir estos ganados no pasan si no cumplen las 156 
especificaciones, y tendrán el apoyo de los señores concejales, en esta parte con todo el cariño 157 
quisiera animarles a los jóvenes, yo felicite al Ing. soldado ya que no dio paso por no cumplir con 158 
las especificaciones técnicas, no peleemos entre nosotros, yo soy de palacio y no murió 10 de 159 
palacio murió 1 pero murió por descuido del dueño, yo invito a los concejales a realizar un 160 
recorrido a todos las comunidades y verifiquemos nosotros mismo. Concejal Ángel Chuto: mi 161 
sugerencia ahora ya tenemos todo el proceso, tenemos que exigir nos entregue el producto el 162 
proveedor las sugerencias nos son para entrar en peleas, el día viernes llegaron la comunidad 163 
Inshbug Curiquinga, llegaron a la oficina les dijimos que tengan paciencia, que ellos también fueron 164 
a la inspección, en lo posterior realicemos los procesos por partes no en conjunto yo les dije a 165 
compras publicas que la ley es como un triángulo  tenemos que mejorar, por maternidad no 166 
podemos despedir a la señora de compras publicas pero podemos reubicarle por otro lado, que 167 
quede claro que no somos opositores mas bien apoyamos la administración, que conste en el acta 168 
que cumplan los proveedores o si no se de por terminado el contrato. Alcalde Delfín Quishpe; 169 
gracias señores concejales con las sugerencias señora secretaria continúe con el siguiente punto del 170 
orden del día. En consecuencia.- Por unanimidad mediante Resolución Nro. 039-C-171 
GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el informe semanal de actividades del 172 
señor Delfín Quishpe Apugllón alcalde del GADMCG. 4. CONOCIMIENTO DEL 173 
INFORME ECONÓMICO SOBRE EL PRESUPUESTO DESTINADO AL PIPG, PRESENTADO 174 
MENDIANTE OFICIO Nº 0035-PIP-G. A CARGO DEL MGTR. DARÍO CHUTO PRESIDENTE 175 
DEL PARLAMENTO INDÍGENA GUAMOTE. Concejal Dr. José Sayay: de mi parte solicito la 176 
presencia de la directora financiera. Alcalde Delfín Quishpe: bienvenido señor presidente del 177 
parlamento Indígena estamos en el punto número 4 con el informe a cargo del compañero Darío 178 
Chuto adelante puede exponer contamos con el respaldo de la dirección financiera. Magister Darío 179 
Chuto Presidente del Parlamento Indígena: buenos días con todos, yo estoy muy agradecido con 180 
ustedes ya que desde la concejalía han solicitado este informe, justo ya estamos en los seis meses 181 
que hay que informar, específicamente voy a informar lo económico, y todo lo que voy a exponer el 182 
día de hoy también voy a exponer a la ciudadanía del cantón Guamote ya que son recursos del 183 
estado, como dice la biblia en lo poco eres fiel en lo mucho te pondré; como es de su conocimiento 184 
nosotros encontramos al parlamento indígena casa arriba, no había nada, nosotros sacando de 185 
nuestros bolsillos compramos lo necesario, en la libreta encontramos con el valor de 3.05 centavos 186 
ustedes pueden observar el folder,  el deposito del parlamento indígena es un derecho y deber ya 187 
que son recursos del pueblo, y de esta manera cumplir los mandatos, objetivos del parlamento 188 
indígena. Concejal Dr. José Sayay:  de pronto podemos ir intercalando, dar la bienvenida al señor 189 
presidente del parlamento indígena, hemos solicitado este informe no con la finalidad de algún otro 190 
interés mas bien con el objetivo de conocer y seguir apoyando, tal como manifiesta la ordenanza, en 191 
este sentido en el año anterior solo aprobamos 4 mil dólares para que finalice el año 2021, y no sé 192 
por qué se depositó 9 mil dólares por eso llamamos a la directora financiera para que nos pueda 193 
explicar. Chuto presidente del Parlamento Indígena: hay una parte que tienen que ser destinado 194 
al parlamento indígena y si ustedes han dicho solo 4 mil nomas, ustedes están en contra del 195 
reglamento. Entonces si no nos han entregado el total del dinero nosotros tendríamos que preguntar 196 
en que han invertido ese monto sobrante. Concejal Dr. José Sayay: como ya estaba finalizando el 197 
año nosotros asignamos lo correspondiente para el los meses faltantes, no estamos ofendiendo a 198 
nadie simplemente estamos aclarando la situación, en la ordenanza dice que no es obligación 199 
asignar el presupuesto, mas bien es por buena voluntad y en caso de que exista recursos en el 200 
gobierno municipal, mas ya es cuestión política de las autoridades, mas bien quisiera que nos aclare. 201 
Lic. Eulalia Caín Directora Financiera: saludos cordiales con todos, el parlamento indígena es 202 
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una organización que esta trabajando por el pueblo Guamoteño, los recursos como dirección 203 
financiera nosotros nos basamos en los documentos resolución en la misma habla claramente que 204 
nosotros tenemos que hacer el deposito de dos meses más las deudas pendientes del parlamento 205 
porque si nosotros hubiésemos querido depositar de los seis meses hubiese sido mucho más el 206 
monto a depositar, el deposito esta realizado de acuerdo a la resolución. Vicealcalde Segundo 207 
Guashpa: compañeros seamos mas ejecutivos primero escuchemos el informe del señor presidente 208 
del parlamento. Alcalde Delfín Quishpe: gracias señor vicealcalde tengamos claro los detalles que 209 
hemos tomado las resoluciones dentro del concejo municipal, existe una ordenanza, existe voluntad 210 
política, existe necesidad de gastos dentro del parlamento, con el anterior parlamento Indígena hubo 211 
problemas, descoordinación ya que el uso de la camioneta no está destinado para los fines legales, 212 
en el mes de octubre, bien dijo el señor presidente actual el parlamento estaba casa arriba. Todo esta 213 
bajo la resolución. Chuto presidente del Parlamento Indígena: bueno compañeros voy a seguir 214 
detallando las acciones que hemos realizado, nosotros empezamos a trabajar desde septiembre, no 215 
solamente los últimos dos meses sin recursos, pero hemos invertido los recursos; según el siguiente  216 
detalle; 217 
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Quiero ser claro; de cuanto es el pago para el presidente, contador y comunicador; yo y el 218 
compañero contador ganamos 500$ cada uno y el compañero comunicador; 100$ el chico es 219 
licenciado en comunicación social cultural graduado en la central, esos motores importantes 220 
tenemos en Guamote,  el nos dijo que quería trabajar por patria, como ustedes ven 100$ es una 221 
ofrenda, el maneja las plataformas digitales, en cuanto a los servicios de internet ya estábamos en 222 
coactivas, actualmente estamos utilizando el internet con los servicios de un Guamoteño, ahorita 223 
estamos carnetizado, nosotros hemos capacitado a mas de 300 presidentes comunitarios pero 224 
gracias a ustedes también, gracias al señor alcalde nos ha colaborado con los técnicos, mas adelante 225 
mostrare la tabla, actualmente tenemos disponible en la libreta 621.91$. también quiero mostrar la 226 
tabla de apoyo de las diferentes autoridades;  227 

Esto tiene que saber la ciudadanía como aportan los señores autoridades. En algún momento 228 
nosotros dijimos que vamos a ayudar al cantón Guamote no vamos a ganar aquí les presento cuales 229 
son las inversiones que hemos hecho los compañeros;  230 
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hemos hecho algunos proyectos y estudios, pero como nosotros no tenemos recursos económicos 231 
nosotros nos hemos sentado y trabajado. Hemos invertidos 2.150 dólares, ustedes pueden ver los 232 
resultados.  Alcalde Delfín Quishpe; el parlamento indígena anterior utilizaba la organización sus 233 
fines políticos, mi querido hermano Darío hagamos conciencia que no haya esa contaminación, 234 
recuerdo  que usted dijo voy a ofrendar mis conocimientos, mejor disculparan si en algo no estamos 235 
concordando, pero ustedes están haciendo bajo los estatutos si quisiera que fiscalicen otras 236 
instituciones, ya que realmente están utilizando a la sociedad, por ejemplo las cooperativas de 237 
ahorro de crédito, al principio le dije cuentas claras y amistades largas, sigamos coordinado. 238 
Concejal Oswaldo Naula: quiero felicitar al señor presidente por la labor que estar realizando en 239 
beneficio del cantón Guamote, en calidad de ex presidente también hemos trabajado, hemos creado 240 
colegio de líderes, como fiscalizadores en nuestro deber solicitar al parlamento indígena el informe 241 
económico, señor alcalde, en Guamote tenemos Talento humano muy importante orgullo de la 242 
parroquia cebadas vemos varios profesionales,  este talento humano es importante que demuestre la 243 
capacidad, si no hacemos bien los cebadeños quedamos mal, pero si hacemos bien todos quedamos 244 
bien, Dios pone a las autoridades, sabemos que la parte financiera solo es un apoyo Dios agradecerá 245 
si trabajan en bien de la sociedad,  mi recomendación seria que realice la fiscalización a todas las 246 
instituciones, es su deber señor presidente, en cuanto al comunicador  que están pagando para un 247 
profesional no es nada, el comunicador también tiene que informar si  por ejemplo el municipio ya 248 
esta entregando todos los animales en las comunidades, en cuanto a la gasolina también yo pase de 249 
esa forma, claro que me dieron un carro viejo que ya casi no Valia, pero si se puede justificar el 250 
combustible en financiero, y esta trabajando por el beneficio de Guamote, un poco estábamos 251 
molestos por la trasferencia de los 9 mil dólares pero sabemos que es con el total de las deudas 252 
pendientes, y como ya nos informa  con esto ya estamos bien, señor presidente haga las cosas para 253 
el pueblo felicitaciones trabaje con mas animo y ayúdenos con la fiscalización. Concejal Ángel 254 
Chuto: con el dialogo se cristaliza los comentarios, para eso estamos aquí y hemos solicitado el 255 
informe, de mi parte en las publicaciones también quisiera que haya comunicación por ejemplo de 256 
los bovinos, todos tenemos derechos no queremos obstaculizar la parte económica, mas bien 257 
queremos una claridad en los informes y cumplimiento lo que corresponde,  por ultimo  nosotros 258 
como concejales en realidad si tenemos un sueldo pero de la misma forma las solicitudes no faltan, 259 
sabemos que Dios va a pagar, ser un dirigente es para servir al pueblo, siga adelante Dios va a 260 
premiar. Concejal Alberto Mishque; saludarle y agradecerle a todo el equipo de mi parte 261 
desconozco del presupuesto anterior, usted como cebadeño tiene toda la capacidad, sigan adelante, 262 
es verdad comparto con el concejal Chuto aparentemente si es verdad visto desde afuera como que 263 
los concejales ganamos mucho sueldo, pero si no damos ningún premio o cualquier solicitud, nos 264 
hablan, salimos a veces con medio sueldo, luche Dios le a de ayudar usted es técnico usted sabe 265 
mucho mas que nosotros, ayúdenos fiscalizando todas las instituciones del cantón no solo al 266 
municipio, nosotros es verdad que tenemos un poco de inconvenientes sigamos adelante, mucho ojo 267 
no por que me cae bien podemos hacer cualquier cosa o por que me cae mal no podemos dar 268 
presupuesto seamos diferente no somos dueños de nada. Cuente con nuestro apoyo que Dios le 269 
ayude. Alcalde Delfín Quishpe; muchas gracias este informe ya quedaría por conocido. Mediante 270 
Resolución Nro. 040-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el informe 271 
económico sobre el presupuesto destinado al PIPG, presentado mediante oficio N.º 0035-PIP-272 
G Mgtr. Darío Chuto presidente.  (punto incorporado) “CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN 273 
DEL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA PARA ACTUALIZAR LA 274 
PLANIFICACIÓN MEDIANTE LA ALINEACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y 275 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN GUAMOTE AL PLAN NACIONAL DE 276 
DESARROLLO, CREACIÓN DE OPORTUNIDADES 2021-2025” Concejal Dr. José Sayay: 277 
sugiero se de por conocido y se remita a la comisión correspondiente. Vicealcalde Segundo 278 
Guashpa: yo sugiero que se apruebe en primer debate y se remita a la comisión respectiva. 279 
Concejal Alberto Mishque: de mi parte demos por conocido no podemos aprobar por más que 280 
fuera urgente ya debían presentar con anterioridad, por eso tenemos problemas en el caso de las 281 
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ordenanzas, hasta nos prohíben que los técnicos nos ayuden, yo tengo armado todo y voy a 282 
presentar, Dr. Javier Andino Asesor General; esta ordenanza es con plazos por lo que seria bueno 283 
que se apruebe en primer debate. Concejal Oswaldo Naula: no es bueno tarde a la mañana, pero si 284 
es urgente seria bueno dar por conocido para que la comisión analice. que después de las 285 
intervenciones de los miembros del pleno del Concejo Municipal, Por unanimidad Mediante 286 
resolución Nro. 0041-C-GADMCG-2022, RESUELVE: 1. Dar por conocido el proyecto de 287 
reforma de ordenanza para actualizar la planificación mediante la alineación del plan de 288 
desarrollo y ordenamiento territorial del cantón Guamote al plan nacional de desarrollo, 289 
creación de oportunidades 2021-2025, y remitir a la comisión de Ordenamiento Territorial del 290 
GADMCG, presidente Sr. Segundo Guashpa, para su procedimiento e informe 291 
correspondiente. 2. El Concejo Municipal queda autoconvocado para la sesión extraordinaria 292 
el día viernes 11 de marzo del 2022 a las 07h00 a fin de que se trate en primer debate el 293 
proyecto de reforma de ordenanza para actualizar la planificación mediante la alineación del 294 
plan de desarrollo y ordenamiento territorial del cantón Guamote al plan nacional de 295 
desarrollo, creación de oportunidades 2021-2025. 5. CLAUSURA. -  Una vez que se ha agotado 296 
el orden del día el Señor alcalde Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria del 08 de 297 
marzo del año 2022, siendo las 09h30 minutos, para constancia firman la presente Acta junto a la 298 
secretaria que Certifica. -   299 
 300 
 301 
 302 
 303 
Abg. Marlene Caín Ortiz                     Delfín Quishpe Apugllón 304 
SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 305 
DEL GAD-GUAMOTE                                                               GUAMOTE 306 


